

# Un cabinet dentaire mobile pour les maisons de retraite

Le dispositif est conduit par l'association Handident Paca et l'hôpital de Salon



L'inauguration s'est déroulée en présence d'une assistance nombreuse.



/PHOTOS M.F.

**J**eudi en fin d'après-midi a eu lieu dans la galerie du pavillon 1903 du centre hospitalier l'inauguration d'un dispositif de soins dentaires mobiles en Ehpad. Un projet novateur conduit par l'association Handident Paca et l'hôpital du pays salonnais, partenaire au centre du dispositif.

Créée en 2005, l'association Handident avait dès l'origine pour objectif d'améliorer l'accès aux soins bucco-dentaires des personnes en situation de handicap mental, moteur, sensoriel, enfants et adultes.

Elle gère aujourd'hui un réseau de santé bucco-dentaire et un centre de santé mobile, le Bus Handident Paca qui, depuis le mois de mars 2011, se déplace sur le site des établissements médico-sociaux qui accueillent les personnes dont le déplacement est source de stress et d'inconfort.

## Un cabinet dentaire complet

Pour répondre aux besoins des Ehpad du pays salonnais, le Service mobile de soins dentaires (SMSDent) apporte du-

rant une semaine maximum un cabinet dentaire complet, transportable dans une camionnette et déployable temporairement en établissement pour personnes âgées.

*"Ses missions sont de réaliser les bilans dentaires, assurer les soins les plus courants, proposer les réparations de prothèses amovibles et orienter en cas de besoins vers une autre structure de soins"*, explique Hugues Jarrosson, bénévole de l'association.

L'inauguration s'est déroulée en présence du docteur Ciampi, président d'Handident Pa-

ca, du directeur de l'établissement Jean-Yves Le Quellec et du docteur Gérald Maille, enseignant à la faculté d'Odontologie Aix-Marseille qui traitait de la spécificité des soins dentaires des personnes âgées.

La première intervention ayant eu lieu en fin de semaine à la résidence Verte Prairie, une assistance en majorité constituée de représentants d'Ehpad et de soignants allant de Salon à Miramas en passant par Lambesc et Saint-Cannat s'était pressée pour l'occasion.

M.F.